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16番  繁昌 誠吾   議 員 

 

 

１ 観光振興について 

 

（１）おおすみ観光未来会議について 

 

① 今年度から事業執行責任者（ＣＯＯ）として鹿児島県職員ＯＢが採用されたよ

うであるが、いつ、誰が、どのような形で採用を決定したのか、経緯について示

されたい。 

また、今回のＣＯＯの役割と、今後どのような任務を与えるのか示されたい。 

 

② 今回のＣＯＯ（事業執行責任者）の採用に伴い、取締役や職員等の報酬等にど

のような影響が出ているのか、令和２年３月及び６月の答弁においてＣＯＯ（事

業執行責任者）を置かずに取締役や社員の雇用で対応するとされていた点との整

合性を含め、詳細を示されたい。 

 

③ 本年３月の予算委員会において、令和６年度予算審議の所管課説明ではおおす

み観光未来会議に対する４市５町からの負担金（委託費等）について説明がなか

ったようであるが、その理由を示されたい。 

また、各市町との協議について詳細な内容を示されたい。 

 

 

２ 町内会の在り方について 

 

（１）町内会の在り方及び課題について 

 

① 人口減少・高齢化の進展に伴い、町内会加入者数の減少と退会者数の増加とい

う課題が生じていると複数の町内会長から切実な声が寄せられている。令和５年

12月定例会において、町内会の在り方について検討を進めているとの答弁があっ

たが、現在の検討状況と今後の見通しについて、示されたい。 

 

② 現状、街灯や防犯灯の設置は町内会に委ねられており、これらの設置による恩

恵は、町内会加入者と未加入者双方に平等に及ぶと考える。しかし、近年におけ

る加入者の減少に伴い、町内会の運営が厳しい状況に直面しており、町内会加入

者のみが設置費用を負担する現状は、不公平感を招きかねない。市民の安心・安

全を守るという観点からも、行政による設置が望ましいと考えるが、市長の見解

を示されたい。 
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③ これまで、ごみステーションの管理について、質問や提案をしてきたが、町内

会役員及び加入者から依然として不満の声が寄せられている。鍵付きのごみステ

ーションや未加入者専用のごみステーションなど、各町内会における設置状況に

差異が生じている現状について、現在の協議状況と今後の対応について、示され

たい。 

 

④ 町内会及び加入者の負担軽減策として、広報誌の見直しや未加入者への対応等、

不公平を是正する取組が必要だと考えるが、見解を示されたい。 

また、町内会の運営等について加入者からの相談等があった場合の対応につい

てどのように考えているか、見解を示されたい。 


